

Schüleraustausch mit Mulhouse/Frankreich in Klasse 8



Das AMG hat eine Partnerschule in **Mulhouse, im Elsass**. Es handelt sich um das *Collège Jean XXIII*, einer katholischen Brüderschule (*Ecole des Frères*). Jedes Jahr haben Schüler(innen) der 8. Klasse die Möglichkeit, dort einen 10tägigen Austausch auf Gegenseitigkeit zu machen. Die Begegnung findet entweder zuerst in Deutschland und im Anschluss in Frankreich statt, oder umgekehrt. Der Austausch wird von deutschen und französischen Lehrkräften organisiert und begleitet.

In Frankreich wohnst du in einer Gastfamilie und besuchst das *Collège* mit deiner Gastschwester oder deinem Gastbruder. An vielen Tagen stehen gemeinsame Ausflüge auf dem Programm, wie z.B. eine Besichtigung bei *Peugeot* in Mulhouse, ein Besuch im *Musée de l'Automobile* und im Eisenbahnmuseum, eine Wanderung auf den *Grand Ballon* in den Vogesen, Squash, Bogenschießen, ein Stadtspiel in Mulhouse etc.

In Deutschland werden die französischen Gäste am Unterricht teilnehmen und es sind zahlreiche Besichtigungen vorgesehen, wie z.B. Ein Besuch im Mercedes Benz Museum und im Porsche Museum, ein Blick hinter die Kulissen des Stuttgarter Flughafens, eine Neckarschiffahrt, ein Ausflug nach Tübingen, ein Besuch bei Ritter Sport und ein gemeinsames Sportturnier.

Das Wichtigste im Überblick:

Ort	Mulhouse, Elsass
Dauer	Insgesamt 10 Tage
Zeitraum	Frankreich und Deutschland: März (8.Klasse)
Kosten	max. 200 € Hinzu kommen Unterbringung und Verpflegung deines französischen Gastes, plus Mittagessen in der Mensa, VVS-Ticket und Ausgaben für Ausflüge, die deine Familie mit dem Gast unternimmt.
Ansprechpartnerin	Frau Sigmund-Piehler
Anmeldung	Von den Französischlehrern/innen wird ein Handzettel mit Informationen zu diesem Austausch verteilt. Wenn sich mehr Austauschwillige als französische Gastfamilien finden, entscheidet das Los.
Elternabend	Die Französischlehrer/innen informieren im Rahmen des Elternabends am Schuljahresanfang.